

09.11.2010 - 08:45 Uhr

UNICEF Suisse: Les enfants viennent en aide à d'autres enfants - La semaine des étoiles a lieu pour la 7ème fois

Zurich (ots) -

La semaine de collecte de dons très appréciée d'UNICEF Suisse et du magazine «Schweizer Familie» aura lieu pour la septième fois du 22 au 28 novembre. Des milliers d'enfants puisent dans leur imagination et mettent en pratique leurs idées; cette année, ils récoltent des dons pour les enfants du Myanmar. Six classes de Berne, Coire, Genève, Lucerne, Wettingen et Winterthur organisent une conférence de presse d'enfants juste avant la Semaine des étoiles.

Des enfants de toutes les régions du pays se mobilisent avec enthousiasme dès qu'UNICEF Suisse et le magazine «Schweizer Familie» donnent le coup d'envoi à la Semaine des étoiles. Beaucoup d'entre eux s'investissent depuis le début de la Semaine des étoiles - en 2004 - pour les enfants en difficulté et participeront à nouveau cette année. D'autres s'impliquent activement pour la première fois, gagnés par la motivation et le zèle de leurs copains et copines ou de leurs frères et soeurs.

Des idées de collectes inépuisables

Aucune limite n'est imposée aux idées et à la créativité des enfants pour récolter des dons. Beaucoup d'entre eux misent sur les stratégies éprouvées: ils confectionnent des bricolages, des pâtisseries et des petits biscuits afin de vendre leurs produits pour la Semaine des étoiles. Mais des idées comme la course d'escargots, le bar des enfants à la ferme, le musée du Moyen Âge dans la grange ou la caisse à savon servant de taxi montrent bien avec quelle énergie et quel plaisir les enfants sont prêts à s'investir pour d'autres enfants en difficulté. Les initiatives mises sur pied par des enfants de toute la Suisse sont présentées sur le site www.semainedesetoiles.ch. Les idées les meilleures seront récompensées au printemps prochain par le prix de la Semaine des étoiles.

Cette année, six classes organisent une conférence de presse d'enfants pour attirer l'attention sur la Semaine des étoiles et la situation des enfants au Myanmar. Ces classes peuvent compter sur le soutien de diverses personnalités:
<http://www.presseportal.ch/go2/kidsunited.ch/fr/sternenwoche/action>

Le chansonnier connu, Andrew Bond, s'investit lui aussi et donnera un concert en faveur de la Semaine des étoiles. Deux autres artistes participeront pour la première fois à la Semaine des étoiles: Ted Scapa organisera des ateliers de peinture à Herzogenbuchsee (BE) et Federica de Cesco, auteure de nombreux best-sellers, donnera des lectures publiques à Hägendorf (SO).

Une solidarité très concrète

Depuis le début de la Semaine des étoiles, plus de 70'000 enfants

ont participé à cette initiative et récolté près de 3 millions de francs pour soutenir des projets en faveur des enfants en difficulté. Les dons récoltés cette année durant la Semaine des étoiles permettront à l'UNICEF d'apporter son soutien à des communautés villageoises du Myanmar et d'étendre leurs connaissances concernant les bases d'une alimentation équilibrée, l'hygiène et le développement de la petite enfance. L'alimentation peu variée et le manque d'hygiène menacent en effet la vie et le développement de nombreux enfants. Au Myanmar, 71 enfants sur 1000 meurent au cours de la première année et 98 enfants sur 1000 n'atteignent pas l'âge de cinq ans.

www.semainedesetoiles.ch

www.unicef.ch

Contact:

Autres informations, demandes d'interviews et photos:

Alexandra Rosetti
Attachée de presse
UNICEF Suisse
Tél.: +41/44/317'22'41
E-Mail: a.rosetti@unicef.ch

Lucia Wohlgemuth
Responsable de la Semaine des étoiles
UNICEF Suisse
Tél.: +41/44/317'22'27
E-Mail: l.wohlgemuth@unicef.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100613733> abgerufen werden.